

## OSWALDO PAYÁ LANZA: "FUNDAREMOS UN PUEBLO NUEVO"

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 04 de Enero de 2011 10:37 - Actualizado Viernes, 07 de Enero de 2011 10:37

---



Fundaremos un pueblo nuevo, con todos los cubanos sin exclusiones, conservando lo bueno, lo humano, que los propios cubanos hemos construido en estas décadas y que la historia de Cuba nos han legado, pero es la hora del cambio y cambios significan libertad, derechos, reconciliación y democracia.

### **FUNDAREMOS UN PUEBLO NUEVO ( resumen )**

**Tenemos derecho a los derechos porque somos seres humanos.** Basta ya de enfrentar a Cuba contra Cuba y a cubano contra cubano, no nos clasifiquen mas como revolucionarios o gusanos, porque todos somos humanos, todos somos cubanos, piensen como piensen, vivan dentro o fuera de Cuba. El Gobierno justifica el desplazamiento de cientos de miles de trabajadores diciendo que no son idóneos en el trabajo ¿y los gobernantes? ¿han sido idóneos? Estos ahora explican que no sabían construir el socialismo, pero sin embargo decidieron por el pueblo durante medio siglo. El Congreso del Partido Comunista y sus lineamientos no pueden ser la solución del problema, porque el problema es precisamente el régimen socialista o comunista que han impuesto al pueblo cubano. Ahora imponen lo peor del capitalismo salvaje combinado con el totalitarismo llamado socialista: explotación desempleo, precios abusivos, pobreza de la mayoría con privilegios para los poderosos, ausencia de derechos y de libertad y ausencias de sindicatos y de un parlamento que defiendan los derechos de los trabajadores y que encarnen la voluntad del pueblo soberano. Esa fórmula a la que se someten Cuba es el comunismo salvaje. Basta ya de crucificar al pueblo cubano entre dos ladrones: capitalismo y socialismo. Los cubanos debemos descubrir que sí tenemos la capacidad espiritual para liberarnos. Sin odio de clases ni odio de ninguna clase Esta propuesta de un camino de cambios, de una hoja de ruta está contenida, en esencia, en casi todas las plataformas y programas de la disidencia. Los cambios más importantes ya se dan en el corazón de los cubanos que debemos fomentar un ambiente de libertad plena, de respeto entre todos, de diálogo, de comprensión y perdón caminando en la reconciliación. Es justo y urgente que se liberen a todos los prisioneros políticos. Es obligación del gobierno facilitar el recorrido por este camino de cambios, pero es el pueblo quien debe reclamarlo y comenzar a transitarlo para lograr: los cambios en las leyes para que se respeten la libertad de expresión y el acceso de todos a los medios de difusión, la creación legal de organizaciones cívicas sociales y de partidos políticos y una nueva ley electoral que garantice la realización de elecciones verdaderamente libres y democrática. Elecciones libres, Sí, ¿porque no? Elecciones libres es la meta que el pueblo debe lograr este año, para que el pueblo soberano, ejerciendo sus derechos y en espíritu de fraternidad pueda elegir su parlamento y rehacer su Constitución y su proyecto nacional, según su voluntad soberana. Esta es la hoja de ruta. Así tendremos a Cuba en armonía y en paz y fundaremos un pueblo nuevo, un pueblo libre que

## **OSWALDO PAYÁ LANZA: "FUNDAREMOS UN PUEBLO NUEVO"**

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 04 de Enero de 2011 10:37 - Actualizado Viernes, 07 de Enero de 2011 10:37

---

viva en la fraternidad. Oswaldo José Payá Sardiñas Movimiento Cristiano Liberación. La Habana 1ro de Enero de 2011